

Carlos Real de Azúa

~~Montevideo~~
MONTEVIDEO

Montevideo, 18 de marzo de 1974

Querida Lisa: Como hace más de un mes que estoy sin noticias de ustedes ayer hablé con Paloma. Me dijo que estaban muy intensos y rozagantes y que vuleven el 30 o 31. Pitié pour les retournants, aunque nos alegren la vida o por lo menos contribuyan a hacérsela más llevadera. Tu hermana dice que percibirán grandes cambios -naturalmente negativos- después de la ausencia de tres meses, yo no soy tan catastrófico y pienso que ~~xxx~~ ^{las cosas} verán más a menos como estaban. Todo lo que sigue me lo reservo para la conversacion.

No tengo personalmente mucho que contar salvo que no sé si me tendré que jubilar rapidamente en Sec. por múltiples factores que te explicaré e incluso no sé cual será mi status universitario cuando me venzan los 5 años de titular el 30 de junio. Pero no pienses que me lo tomo a lo trágico. La felicidad de los melancólicos-soñadores-piscianos es que como siempre descontamos lo peor nada nos afecta sino en el epitelio.

Estoy muy avanzando en un librito basicamente personal sobre la educación y su crisis (y enfáticamente: su drama) en el Uruguay. Supongo que es bueno que alguien escriba con cierto desgarrro y no-me-importismo aunque no sea posible publicar lo que de esa voluntad (que en el caso presente será lo más probable)

Me invitaron a ir a México por nueve días a partir del 15 de abril pero no estoy muy seguro de si me valdrá la pena. Mañana lo decidiré empezando por hacer dos columnas -una de pros y otra de contras- y aplicando después los principios de ~~xxx@xxx@xxx@xxx~~ la informática.

¿Vieron "las dos inglesas" y "Français, si vous saviez!". Pero la segunda ya debe estar fuera de los circuitos del cine parisién?

¿Que hace Isaac y que dicen los chicos? ¿Y tú?

Un beso y cariños

Carlos